



Pour la semaine écoulée, l'activité des associations SOS Médecins est stable sur le plan national pour toutes les classes d'âge, avec des effectifs comparables à 2010-2011 et 2011-2012 pour la même période. Cette stabilité est observée dans toutes les régions.

L'indicateur des crises d'asthme est stable pour toutes les classes d'âge et dans toutes les régions. Il représente moins de 1 % de l'activité totale des associations, avec des effectifs qui tendent à retrouver au cours de la semaine écoulée un niveau proche de celui des saisons 2010-2011 et 2011-2012.

L'indicateur des allergies se stabilise au cours de la semaine écoulée pour toutes les classes d'âge et toutes les régions- On note une baisse plus nette dans les régions Nord et Centre-Est ainsi que dans le Sud-Ouest. Cette tendance est proche de celle observée en 2011 et 2012 pour la même période.

L'indicateur des gastro-entérites est stable tous âges confondus avec 2 262 diagnostics hebdomadaires représentant 7 % des diagnostics codés. A noter une légère baisse chez les enfants de moins de 5 ans (-17 %). Cette tendance à la stabilisation est observée dans toutes les régions avec des effectifs atteints comparables à 2011 et 2012 pour la même période.

L'indicateur de rougeole reste stable à un niveau faible.

L'indicateur des décès est globalement stable au cours de la semaine écoulée pour toutes les régions à l'exception du Sud-Est où une hausse est observée. Les effectifs atteints sont proches de ceux des années antérieures.

Écrit par InVS

Samedi, 11 Mai 2013 18:40 -

---

Les pathologies les plus fréquentes (pathologies ORL et gastro-entérites) sont stables tous âges confondus. On note cependant chez les adultes une hausse des diagnostics d'infection urinaire (+27 %) et d'angine (+18 %). Chez les enfants de moins de 15 ans, on observe une augmentation des diagnostics de syndrome viral.